



PRI Y PRD, POR REDUCIR HORAS

Divide al FAM debate de jornada laboral

Con la resistencia del PAN, la Cámara de Diputados reabrirá este lunes el debate de la iniciativa que propone reducir de 48 a 40 horas la jornada semanal, con el inicio de cuatro foros de un parlamento abierto.

Debido a que legisladores panistas votaron en abstención en la Comisión de Puntos Constitucionales y el dictamen se encuentra resguardado en la presidencia de

POSTURA.

“Creemos que el tema merece una mayor reflexión, un mayor análisis y estudio”, aclaró el coordinador del PAN, Jorge Romero.

la Mesa Directiva, el Frente Amplio por México (FAM) se dividió, ya que los líderes parlamentarios del PRI y PRD expusieron su voto a favor

de la reforma al artículo 123 de la Constitución.

De turnarse al pleno para su discusión y votación, se rompería el acuerdo del bloque opositor de mantener la “moratoria constitucional”, de no aprobar cambios a la Constitución, dadas las posiciones contrarias que han expresado priistas y perredistas.

—Victor Chávez